

# *Un multimédia sur Marti et Fidel est présenté à La Havane*

---



La Havane, 21 déc. (RHC).- Hector Hernandez, sous-directeur général du programme pour la diffusion des idées de José Martí, notre Héros national, a présenté hier à La Havane un multimédia intitulé «Marti et Fidel, continuité de la pensée et de l'action».

«Ce matériel nous permettra d'étudier cette relation qui existe entre la pensée de Fidel et les racines des idéaux de José Martí que le Commandant en Chef a tant étudiées» a indiqué Hector Hernandez.

Le multimédia recueille des opinions d'importants intellectuels dont Ignacio Ramonet, directeur de la version espagnole du journal français *Le monde diplomatique*, de Federico Mayor, intellectuel espagnol, ex-directeur général de l'UNESCO, de Frère Betto, théologien brésilien de l'Ordre des Dominicains et d'Atilio Boron, sociologue argentin, tous gagnants du Prix international José Martí que décerne l'UNESCO.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/116212-un-multimedia-sur-marti-et-fidel-est-presente-a-la-havane>



# **Radio Habana Cuba**